
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19 giugno 2018 ore 14.30  
 
O.D.G.:  
1) Approvazione verbali sedute precedenti;  
2) Bilancio previsionale Azienda speciale “Regina Elena”; 
3) Varie ed eventuali; 
 
Sono presenti i Consiglieri: Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Gabriele Guadagni, 
Marzia Gemma Paita, Roberta Crudeli, Andrea Vannucci e Giuseppina Andreazzoli.  
Interviene il presidente dell’Azienda speciale dott. Giuseppe Simone Profili. 
Presiede Daniele Del Nero; svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
1) Approvazione verbali sedute precedenti;  
Si rinvia ad altra seduta. 
 
2) Bilancio previsionale Azienda speciale “Regina Elena”; 
Il presidente premette che la convocazione è stata fatta perché è pronta la proposta di delibera 
per l’approvazione del bilancio previsionale dell’azienda speciale ed invita il dott. Giuseppe Simone 
Profili a illustrare alla commissione il piano programma triennale. 
Il dott. Profili premette che il piano programma prevede una serie di interventi soprattutto 
manutentivi che si sono resi necessari perché la struttura è datata e non ha ricevuto nel recente 
passato tutte le manutenzioni di cui necessitava, da ciò la previsione ad esempio di intervenire 
sugli intonaci che si sono distaccati, sui pini che sono cresciuti oltre misura sopra il livello del tetto 
con rischi di intasamento delle grondaie con tutti gli inconvenienti che ne derivano, sistemazione 
delle muffe con risanamento di pareti, rifacimento della catramatura, sistemazione delle scale, 
illuminazione da migliorare e altri interventi necessari. 
In ordine poi all’aumento della soglia di utenti ammessi della quale si auspica un aumento, sia a 
seguito della seconda autorizzazione (aumento di una decina) che, per il centro diurno Alzheimer, 
a 24 utenti (subordinata alla realizzazione di un bagno). 
E’ stato inoltre rivisto al ribasso il compenso del direttore, è stato oggetto di definizione il bando 
delle cooperative, ed è previsto un bando per animatori e animatrici. 
Per quanto riguarda la struttura di Fossone il dott. Profili rammenta che è in corso di definizione 
un progetto che verrà presentato successivamente, relativo alla messa in opera della struttura con 
40 / 50 posti utente per il quale fin d’ora chiede l’appoggio da parte dell’Ente in tutte le sedi 
opportune. Rammenta che l’investimento fatto in passato sulla struttura richiede che la stessa 
venga impiegata, nel giro di 2 o 3 anni al massimo. 
Il presidente riassumendo quanto fin qui esposto, invita il dott. Profili ad attivarsi per fare il punto 
della situazione con la Asl. 
La consigliera Andreazzoli chiede di puntualizzare come sono attualmente composte le utenze e 
come si prevede l’evoluzione. 
Il dott. Profili risponde che il diurno ha attualmente 15 posti che diventeranno 18 e in seguito 24; 
per i pazienti in coma attualmente è previsto 1 posto che già da luglio diventeranno 5 come limite 
massimo; per le cure intermedie 10 posti; per i residenziali è prevista la flessione elastica fino a 4 
posti, per arrivare a 80 che è il limite della struttura (era di 85 nel recente passato). 
Interviene la consigliera Crudeli chiedendo il motivo dell’aumento del n° dei posti letto per i 
pazienti in coma a discapito dei residenziali  e richiedendo inoltre l’audizione in commissione della 
Dott.ssa Guglielmi. 
Il dott. Profili risponde che i limiti massimi sono solo teorici: è improbabile che la struttura riesca 
ad essere impiegata al massimo delle sue attuali capacità, pertanto se non c’è utenza per pazienti 



in coma, si rende disponibile l’utilizzo per i soggetti residenziali. L’aumento del limite da 1 a 5 posti 
per i pazienti in coma è stata una scelta. 
Il consigliere Vannucci chiede a quanto ammontano le spese per le manutenzioni sulla struttura. 
Il dott. Profili risponde che l’ammontare presumibile è di 360 mila euro nel triennio. 
La consigliera Andreazzoli chiede se queste somme verranno richieste al Comune oppure se la 
struttura è in grado di sopportarne l’onere, tenendo presente che il Comune già ha a bilancio 50 
mila euro all’anno. 
Interviene il presidente che chiarisce che ove la struttura riesca, le somme restano a carico della 
stessa, altrimenti dovrà intervenire l’Ente. 
Il parere viene messo ai voti: Favorevoli 5 (Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, 
Gabriele Guadagni, Marzia Gemma Paita); 
Astenuti 3 (Roberta Crudeli, Andrea Vannucci e Giuseppina Andreazzoli); 
Contrari 0. 
Si approva a maggioranza. 
 
3) Varie ed eventuali; 
Niente da discutere per il presente punto all’ordine del giorno. 
 
Seduta terminata alle ore 15.40  
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 

f.to Il Presidente della Commissione 2^  
(Daniele Del Nero) 


